

04.08.2015 – 10:30 Uhr

## **BKW SA Réseaux / Remplacement d'un câble de terre sur la ligne électrique Wattenwil-Gasel**

*Bern (ots) -*

Les travaux de remplacement d'un câble de terre sur la ligne 132 kV entre Wattenwil et Gasel débuteront le 6 août 2015 et devraient s'achever le 4 septembre. L'accès et la sûreté des routes et chemins sous lesquels passe le câble resteront garantis pendant toute la durée des travaux de maintenance.

Le câble de terre est le câble supérieur d'une ligne électrique. Il sert principalement à protéger la ligne contre la foudre et a également une fonction de commande technique, mais ne sert pas à l'acheminement du courant. En janvier 2015, BKW avait sécurisé provisoirement un câble de terre rompu à Niedermuhlern. Par la suite, elle a contrôlé l'état du câble sur tout le segment situé entre Mühleberg et Wattenwil. Elle en a conclu que le câble de terre devait être remplacé entre Wattenwil et Gasel en raison de son état d'usure.

Le câble de terre sera donc remplacé sur 17 km entre Gasel, Oberbalm, Niedermuhlern, Mühlethurnen et Wattenwil. Les travaux se dérouleront par étapes à partir du 6 août 2015 et n'entraveront pas la circulation des piétons et des automobilistes. L'accès aux bâtiments sera également garanti pendant toute la durée des travaux.

Le remplacement du câble de terre est essentiel au bon fonctionnement de la ligne de 132 kV, construite il y a 73 ans. Sa mise en oeuvre est indépendante de l'analyse globale en cours sur la ligne Wattenwil-Mühleberg.

Contact:

Gilles Seuret  
media@bkw.ch  
058 477 51 07

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001009/100776121> abgerufen werden.